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Consejo IEcol"Jómicoy
Social de la provincia

REPARTO

Administracionespúblicasy empresaspodránsolicitarsubvencionesdehastael
50%delcosteMal paranuevosproyectoso mejorade infraestructurasya existentes

El Gobierno amplía hasta 2013
las ayudas a la reindustrialización
Industria elabora un

borrador de convenio

para crear una
comisión a tres

bandas encargada de

decidir qué proyectos
se benefician

FERNANDO Ruro

Las ayud;cs
central pondrá;
admimstraciones .
presas destinadas ella reindustna.
lizaClónc.e la Bahí; de C,Uiz y n,u-
nicipios ubicados en su zona de
expansión podrá" ser solicitadas
desde el próximo a110 y hasta el
ejercicio presupuestario de 2013.
Así lo el director
neral eJe ",dustm,J

N]inisrerio de Ind"';tria. .íesÚs
Candil, quien presidiÓ ia reunión
del Consejo Económico y Social
de la provincia de Cádiz, celebra-
do en la Diputación Provincial.

Candil explicó ante los medios
de comunicación que estas ayudas
necesitan una cobertura de la

Unión Europea que ya está en po-
der del Ministerio de Industria.
Por tanto, y con el visto bueno de
Bruselas, el Gobierno central pue-
de proyectar estas ayudas en el pe-
riodo 2007-2013 para la Bahía y
municipios adyacentes: Cádiz, El
PuertO, Puerto Real, San Famall-
do, Chielana, Rota y Jerez (estos
siete kndrán carácter priorita-
rioj, además de Chip lOna, Conil,
Medina, Sanlúcar. Vejar, Arcos y
San Jasé del Valle. Esto posibilita-
rá que, según diJo C,.ndil, "en po-
cos a11os, la Bahía de Cádiz sea
irreconocible ind ustrialmente".

El responsable de Industria ex-
plicó de qué forma se distribuirán
esas ayudas. i.a Orden rninistenal
que 1"0regula diStinguedCostipos
de actuaciones: un paquete de re-
cursos de 20 millones de euros

destinados a la creacIÓn o mejora
,ee idfaestruct\!ras industriales,
donde '" com,mp!" Id pcsihilicl,,d
k::re"ci )0, mejora o Cimpliacion
de poligonos industriaIe,:, ayuda a
creación de centros tecnológicos,
apoyo a la implamación de par
ques Clentifícos y tecnológicos y
apoyo a infraestructuras eléctri-
cas viales, etc" siempre que ten-

ver con el de"arrollo in-
Serán subvencJOnes ti fon-

~
La reunión del Consejo EconómICo contó con la presencia de agentes económicos, sociales y politlCos de la provincia de Cádiz.

'°" ""'''
~-------_..

,Jesús Candil "LaBahíatieneungran
potencialdecrecimientoindustrial"
Para el director general del Mi-
nisterio de Industria, JesÚs Can.
dil, las ayudas son una acción es-
pedfica para la Bahía adoptada
por el Gobierno que, según dijo,
parte de un análisis anterior "en
el que entendíamos que en la Ea.
hia existe un potenc¡al de creci-
miento industrial muy impor-
tame, espectacular, por valÍas
razones" En primer lugar, ase:
guró que la comarca gaditana
cuenta con un ambiente indus-

tnal histórico importante "yeso
supone que hay una gran capar,.
d,,:I de servicios auxiliares pa':a
posibles nuevas industn1s". Er.
segundo lugar, en su opinión,
existe "un potencial de trabaja-
dores cualificados que supone
un factor importantísimo". Y,
tercero, la ubicación geográfica
de la Bahía, A ello, indicó Can~
drl, se suma un conjunto de in.

vcrs;ones en inÍraestruoruras

",arias energéticas, y de mro ti.
p:J que, "en conjunto, hace que
haya un calcio de cuitivo en lIC
espacio geográfico con un po-
tencial tremendo de creclIl1iento

indlistriaL Entendíamos que,
con este ambiente objetivo para
el crecImiento, necesitaba un
impulso espedficamente indus-
tric,l".

do perdido, destinados exclusiva-
mente a estas infraestructuras,

Los beneficiarios de estas ayudas
serán entidades públicas, desde
un ayuntamiento a lIna empresa
municipal o ligada a Diputación.
El Gobierno financiará hasta el 50
por ciento del valor de las obras
bajo la fórmula de subvención a
fondo perdido o, si es a través de
préstamo, hasta Uil '75 por CIento
del valor total. El dinero se pon-
drán a disposición del beneficiario
antes de iniciar las obras.

Por otro lado, orro gran paquete
de recursos de 80 millones de eu-
ros Irán destinados a proyectos
empresariales que se ubIquen en
la ZOlla. Se distribuirán a través de

préstamos con cinco a110s de ca-
rencia y diez de amortización con
lin tipo de int¿res cero. En este ca.
so, la financiación también mbri-
1',;.hasta el SO por ciento del -,alo,-
del coste del proyecto empresarial
y podrá abarcar desde la compra
del terreno por parte de la empre-
sa, al proyectO de nave industrial,
su construcciÓn, compra de equi-
pos, ete. Pero, además, estas ayu-
das son aditivas, es decir, tanto las
empresas como las entidades pú.

blicas titulares de las infraestruc-

turas pueden recibir otras ayudas
de otras líneas de apoyo. SÓloexis-
te el límite de que, como mínimo,
la empresa tendrá que de
sus recursos propIOS 25 por
ciento del coste. Así, con esta or-
den de ayudas y otras líneas de
apoyo del Gobierno o la Junta
pueden llegar al 75 por ciento.

Por otra parte, el director gene-
ral de Industria avanzÓ que, apro-
ximadamente en el plazo de un
mes, estará preparado un conve-
nio a tres bandas para dar capaci-
dad de decisión en los proyectos
que recibIrán las ayuda" las enti-
dade; públIcas qlie represetItan al
terntorio. De este modo, lina co-
misión técnica de Industria reali-

zará una primera criba, puramen-
te ddmlllistrativa para, a continua-
ciÓn, pasar a los técnicos GeDipu-
uciÓn y la Junta de Andaiucía.
Ellos tendrán que elaborar un in-
forme de cada proyecto valorando
su importancia para el territorio.
Por último, un comité de coordi-
naciÓn formado por un miembro
de DIputación yotro de la Conseje-
ría de lnnovación, asignará los re-
cllrsos pertinentes.



EXTERNALlZACIÓN

El Gobierno cree que, ante las perspectivasde futuro inmediato,

Airbus tendrá que aumentar su productividad o externalizarla
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LAS ALETAS

Ii-dustria cree que, a comienzos de año, se habrá resuelto la

tramitación entre Obras Públicasy el Ministerio de Medio Ambiente

Indusnia cree que Airbusha de
amnentar su capacidad productiva

---
F RUFO .----

. CAD" Las buenas expectativas
:¡ue desde el Ministerio de Indus-
tria se tienen para la Bahía de Ca-
diz y sus municipios cercanos in-
cluyen también el desarrollo del
sector aeronáutica. Por ello, ayer,
el director general de Industria,
JesÜs Candil, aseguró que Airbus
España tiene que aumentar Stl ca-
pacidad productiva para hacer
frente a los porcentajes de partici-
pación a nivel europeo en la cons-
trucción de los nuevos modelos de

aparatos que tiene en marcha el
consorcio europeo.

Candil explicó que el Gobierno
espera "una gran eclosión de la in-
dustria aeronáutica" en la Bahía

de Cádiz. Detalló que, en la actua-
lidad, España tiene una participa-
ción del S por ciento en la cons-
trucción del A320, "el avíón que
más se fabrica con casi 400 apara-
toS al año por parte de Airbus".

Además, continuó matizando
que España va a intervenir con casi
un 8 por ciento en la elaboración
del superjumbo A38D. JesÜs Can-
dil estimó que, por ello, "las insta-
laciones de Airbus en Cádiz son ví-

tales para hacer una buena parte
de ese 8 por ciento, del estabiliza-
dor horizontal que ya se está ha-
ciendo". Pero, a su juicio, es ahora,
cuando ya parece haber finalizado

;.;;'''''~~.~

la crisis que provocó pérdidas mi-
llonarias y dos años de retraso en
la entrega del primer modelo de
A380, cuando Airbus va a comen-
zar a "tirar con fuerza y va a haber
una activídad industrial tremen-
da".

La tercera pata de esta "eclosión
industrial" está basada en el desa-
rrollo del nuevo modelo, el A3S0,
otro avíón donde la participación

española va a ser de casi ellO por
ciento, "con un papel muy impor-
tante también de la factoría gadi-
tana", aseguró Candil.

Todas estas perspectivas supo-
nen, para el responsable del Mi-
nisterio de Industria, que "actual-
mente no hay capacidad producti-
va suficiente para hacer frente a
las necesidades que va a tener Air-
bus España para producir esos

Los primeros suelos de Las
Aletas, disponibles en 2009

---._------
F.R.------

. cAD"El desarrollo del polígono
industrial de Las Aletas fue otro

de los asuntos a los que se refirió
dver el director general del Minis-
terio de Industria, Jesús Candil.
Aseguró que, una vez solventados
los trámites que en la actualidad
solucionan la Junta de Andalucía

(a través de la ConsejelÍa de
0br2s PÜblicas) y el Gobierno
central (por parte del Ministerio
de Medio Ambiente), los primeros
suelos urbanizados de esta gran
superficie estarán disponibles pa-
ra la instalación de industrias en

el próximo año 2009-
Jesús Candil detalló que este

polígono está "en una posición
geográfica extraordinaria, con co-
municaciones excelentes y ya se
ha iniciado su conexión con el
muelle de La Cabezuela"- Así.

0:1

Terrenos del polígono de las Alelas, en el terminO de Puerto Real.--- ~-~--

porcentajes de compromiso den-
tro del grupo Airbus Europa".

Preguntado acerca de si el Go-
bierno considera que el consorcio
aeronáutica ha de ampliar planti-
lla o instalaciones en España, y
más concretamente en su factoría
de Puerto Real, Jesús Candil mani-
festó que "el Ministerio lo que sabe
es que Airbus, para hacer frente a
esos porcentajes de compromisos
de España en la fabricación de
esos avíones, va a necesitar au-
mentar su propia capacidad o bien
externalizar, ahí no entra el Go-
bierno de España, pero tendrán
que aparecer empresas que hagan
el trabajo a petición de Airbus Es-
paña. No entramos en definir
quién lo va a hacer, pero tiene que
aumentar su capacidad producti-
va".

Por último, y a modo de balan-
ce, el director general de Industria
volvíó a insistir en que "creemos
que la Bahía va a explotar indus-
trialmente por todos los factores
que he comentado, industrias bá-
sicas bien ancladas como Navan-

tia, que está en unas condiciones
magníficas con cuatro o cinco
años de trabajo asegurados para
Cádiz, San Fernando y Puerto Re-
al, con la potencia segura de mu-
chos proyectos y más del doble de
empleo en industria auxiliar, eso
está más que consolidado".

.~
o comienzos del año que víene, 10- :
da la tramitación con la Conseje-
ría de Obras Públicas y Ministerio
de Medio Ambiente estara con-

cluida, lo que quiere decIr que
probablemente, en ese ámbito,
aparecerá ya una oferta de suelo
de calidad extraordinaria, no bajo
el régimen de propiedad porque
es un sistema muy pecuiliar el que
habrá que adaptar ahí, pero en
2009 una primera parte estara ur-
banizada. En esa fecha habra sue-
los ya disponibles". Insistió ade-
más en que la conexión con el
puerto ya tiene una partida presu-
puestaria en 2008.

Finalmente, Candil séllalú que
"a cortísimo plazo vamos a ver
una ec10sión de crecimiento in-
dustrial concentrado en la Bahía

de Cádiz y municipios adyacen-
tes, así como en el Campo de Gi-
braltar. Están ya sentadas las ba-
ses para ello y va a ser otro gran
impulso la puesta en marcha defi-
nitiva del suelo de Las Aletas"

Todos estos extremos fueron

explicados ayer en el Consejo Eco-
nómico y Social de la provincia de
Cádiz.

Empresarios
tendrán que
entregar sus
proyectos a
mitad de mes
----------
F.R.

u

. CADIZ.Todos aquellos empresa-

rios que pretendan acceder a
las ayudas públicas comprome-
tidas por el Gobierno tendrán
que presentar su proyecto an-
tes del próximo día 16 de este
mismo mes. Esta fue una de las
novedades anunciadas ayer
por el directOr general de In-
dustria, Jesús Candil, a los re-
presentantes económicos y sin-
dicales con los que mantuvo
una reunión durante el Conse-

jo Económico y Social de la pro-
vincia.

A este respecto, el presidente
de la Confederación de Empre-
sarios de Cádiz (CEC), Miguel
González Sauceda, aseguró
que ese será un problema para
acceder a estas ayudas y, sobre
todo, para ampliar el espectro
industrial de la provincia algo
que, a su juicio, "queda suavi-
zado con el hecho de que se
puedan solicitar las ayudas
hasta el año 2013".

Algo más grave, en su opi-
nión, y que es una demanda
que se repite, es la necesidad de
suelo industrial. González Sau-

ceda indicó que "da igual que
tengamos el dinero si después
no hay sitio en el que instalar-
se". Además, opinó que "aun-
que las subvenciones tengan
un interés cero, cuando un em-
presario pida un crédito para
un proyecto, el banco pide un
aval del2 por ciento, con lo que
lo que no se paga por un lado,
se paga por otro".

También citó la experiencia
puesta de manifiesto por los
empresarios del Campo de Gi-
braltar. Al respecto, el presi-
dente de la CEC señaló que "las
ayudas son muy positivas, pero
el riesgo es para las pequeñas y
medianas empresas, que supo-
nen el 9S por ciento del tejido
empresarial, que no pueden
asumir el pago de un aval ban-
cario y, además, si acuden a Su-
raval, sólo apoya iniciativas de
300.000 euros como máximo"

En este sentido, MIguel Gon-
zález Sauceda insistió ante Je-

sús Candil en que "se tenga en
cuenta, a la hora del reparto,
que hay muchas pyrnes, y que
no se vayan todas las ayudas
para grandes industrias como
las que tenemos en la Bahía, ca-
sos de Dragados, Navantia o
Airbus, que con un sólo proyec-
to se pueden llevar buena parte
del dinero".

-~--~-~~~~,,~,~U~' ~--'.'~'.~--~-~-~ '~.~ ".-". ...~ u-, ---
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t> 52 familias yatienenlasllaves
de susviviendasprotegidas

jU[VES 8 . NOVIEMBRE 2007

11
t> Los bomberos trabajan toda la jornada

de ayer en extinguir un incendio en un

pajar que se produjo la noche del martes

EL PUERTO QUIEBRA DEL PUERTODEPORTIVO

Puerto Sherry prevé duplicar sus
amarres cuando se levante la quiebra
El juzgadodebe emitir
aún el autodefinitivo

trasla aprobacióndel

acuerdode acreedores,

Marina Puertotendrá

que retirarsusrecursos
-.--------
CARLOS BENIUMEDA -- -----------

. ELPUERTOLa empresa Marina Puer-
lo de Santa Maria (MPSM), cuya
concesión sobre Puerto Sherry se
encuentra en situación de secues-

m, administrativo, prevé duplicar
e' ncÍmcco de amarres del ccmpleJo
una vez que el JuzgQdo número 2
proceda al levantamiento definm-
va de la quiebra decretada en el
complejo náutico en el año 1995.
La duplicaCIón de los amarres está
recogida en el plan de viabilidad
presentado por la sociedad Marina
del Puerto para relanzar]a activi-
dad en las instalaciones náutico de-

portivas y garantizar la continUI-
dad de la actividad de] complejo

Según ha podido saber este dia-
no, el para construir la
e,ueva ,re encuentra bas-
tante ii"'\l1zado, consiswía en
amplcar el puerto afuer", ha.
cia]a Bahia, creando una segunda
"láminil de agua protegida", que
tendría unas dimensiones similar a

la ya e>.ístente, y con una capacidad
apn>Xlmada de 300 atraques.
La creación de esta segunda dárse-

na supondría según la Autoridad
Portuaria Bahía de Cádiz IAPBC) la
duplicación de la capacidad de]
pu'crto deportivo en cuanto al nú-
mero de embarcaclOnes se refiere,
ccnstnlyéndose varios diques para
crear un espacio nuevo donde ins-
talar numerosos pantalanes. La to~
ne de control situada ahora en la

Docana del puerto vcr,drí" a quel'ar
a~roxj¡nadaJl1CJlte en 'a m'tad de
amoa:; elé.csenas,

ESteproyecto, en los términos que
plantea !vlarina del Puerro, requie-
re ele un exhaustivo estudio de 1m-

) Ambiental, y licencia de va-
aelm;nisrraciones, entre ellas

Demarcación de Costas. Ya en Stl

momemo, algunos expertos con-
"dtados por este diario manifesta-

-- ""--------- ------.-------
IOn que la ampliación del puerto
deportivo gamiDdole terreno al
mar "se debería mirar con lupa",
por las consecuencias negativas
que podria acarrear el flujo de ma-
rcas para las playas del término
municipal.

Por otra parte, el ]evantm11iemo
definitivo de la quiebra, en caso de
que no surja algún imprevisto, se
encuentra pendiente de una provi-
dencia delJuzgado número 2, en la
cual deberá citar a ios s.'ndicos ¡CO-
n-,¡sa¡ios para que ¡"lmncien a sus
cargos. ParaieLmentc" el ó¡gano
secuestrador, es decir la Autoridad
Portuaria (que asume actualmente
la gestión de]a dársena eleIpucno y
del hotel Yacht Club), levantaría el
secuestro, que tras los trámites ad-
ministrativos pertinentes seria re-
cuperada por la sociedad Marina
del Puerto, quedando además "sin

POSIBLES RECURSO,)

Ellevantamientodelaquiebraa la
esperadelautodefinitivodeljuzgado
El auto definitivo para pasar pá-
gina en la quiebra de Puerto She-
rry parece próximo, después de
que e] 19 de septiembre la titular
del Juzgado de Primera Instancia
número 2 de El Puerto, lapeza
María del Cam,en Forrdl, e;)11-
~ie;;etln~uto en el ,¡uese aproba-
ba el convenio de acreedores

"tanto general como con la Agen-
cia Tributaria y la Seguridad Su-
cial". No obstante, según ha podi-
do saber este periódico, ellevan-
tamiento de la quiebra podría re-
gistrar aún alguna demora, y el

procedimiento "no se puede ("e-
rrardemomemo", toda vez que
tanto la propia Tesoreria General
de la Seguridad Social de Cádiz,
como los abogados del Estado
han presentado recursos que L,,-
?iden ,legar a un acuerao dEfim-
tivo. Le,,,,!ldaaesta ",ituaclónpa-
saria por que ambas mstituciones
';s desistan de los recursos, ya que
se cla ia pdtadojade que han fir-
macla el acuerdo de acreedores,
pero se han ratificado en los re-
cursos presentados en su día,
'"que habrá aún que resolver"

-~--- ---

M' '-----

efecto ni valor alguno los embar-
gos, anotaciones prevenllvas, y tra-
bas o retenciones sobre cualesquie-
ra bienes, derechos o acciones de
toela índole pertenecientes a
MPSM".

Otra condición ?revia para que
MP5M pueela recuperar el control
de Puerto 5herry, es la retirada por
parte de las empresas Vénices y la
propia Marina de los recursos judi-
ciales que presentaron ante el TSJA
y el Tribonal Supremo contra el
acuerdo administrativo que decre-
caba el secuestro de la cor:cesión y
su paso a la Autoridad Portuaria,
así como las sucesivas prórrogas
anuales. Según Autoridad Portua-
ria, ambas sociedades han iniciado
ya el procedimiento para retirar di-
chos recursos judiciales, aunque
ahora deberán ser las salas mencio-
nadas quienes se pronuncien.
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ROTA CONSTRUIDASEN LA AVENIDA MATEA

Entregadas las llaves de
52viviendas protegidas

~--- -.
HERMINIAROMERO

~

" ROlALa empresa constructora
Saheca ha 1ievado a cabo Ir,~ntre.

ga de 52 nuevas viviendas de pro-
tección pública (VPP) construidas
en el sector R1 y pertenecientes a
la promoción de 458 VPP. Solos o
en pareja, COIIamigos o acompaña.
dos por familiares. los 52 roteños
que han conseguido por sorteo una
de estas viviendas recogían en la
tarde del martes las esperadas Ua-
ves; y no unas cualquiera, sino las
de su futuro hogar.

Tras recoger el preciado maletín
que contenía toda la documenta.
ción que daba fe de que su vivienda
es ya habitable, pasaban por una
mesa para firmar el acta de recep.
ción de su nueva casa. Por eso, la
satisfacción y la alegría eran ayer
sentimientos que afloraban en mu-
chos de estos roteños que con dis-
tintas edades, coincidían en mani-

festar que "éste, era un gran día"
Las 52 viviendas se encuentran

construidas en la avenida de la Ma-
tea, en la zona de los nuevos suelos
y se suma a las ya construidas y en-
tregadas meses atrás en el sector
R1. Un sector que no ha estado
exento de dificultades para sacarlo
adelante aunq~e en este acto esta.

MEDINA TRANSPORTES

",.,14-

Unmomentodelaentrega de llaves de las viviendas. -.-------

ban casi olvidadas, al menos por
parte de los agraciados que han
conseguido viviendas de dos y tres
dormitorios con garajes y trasteros
a un precio bastante asequible, en-
tre los 70.000 y 80.000 euros. La
zona en la que les ha tocado vivir,
los vecinos y las calidades de la vi-
vienda, fueron resaltadas por el
medio centenar de personas que a
sabiendas de que ahora tendrán

que afrontar un nuevo gasto, con
una hipoteca a sus espaldas, se
mostraban bastante satisfechos.

En el acto se encontraban presen-
tes el consejero delegado de 5ahe-
ca, Máximo Espada, así como el al-
calde de Rota, Lorenzo 5ánchez y
la teniente de a!calde, Eva Corra-
les, que coincidieron en manifestar
que se seguirá trabajando en la
construcción de nuevas VPP.

Nuevos horarios para los autobuses
del Consorcio de la Bahía

----
ANTONIO JOS~ CANDÓN

. MEDINA.Con la puesta en marcha

desde principio de mes de las dos
nuevas líneas de autobuses metro-
politanos, la M-946 (Medina-J€fez
) y la /',',-947 (Medina-ChicIana), el
Consorcio de Transpones de la Ba-
hía de Cádiz y él Ayumamiento han
dado a conocer los nuevos horarios.

Desde el pasado 1 noviembre se

ha incrementado el número de via-

jes de la linea Medina-ChicIana-
San Fernando-Cádiz con salidas de
autobuses a las 6,30,15,00, 15,15 Y
16 horas de lunes a viernes; a las
9,00 y 16,30 horas los sábados; y a
las 12,00, 18 Y20,00 horas los do-
mingos.

Los autobuses de la línea Medi-
na-Chic1ana-Puerto Real-Cádiz

partirán a las 8,00, 10 Y15 horas de

--c.'~
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ESPECIALISTAS EN

REPARACiÓN RÁPIDA
DEL AUTOMÓVIL

* TUBOS OE ESCAPE

" MAI"r~NIMIENTn

.. AMORT!GUAOQ«b.!IIEUIIIIATiCOS

* CLIMATIZACiÓN

* BATERIAS

. * FRENOS

I .CORREAS

PRÓXIMA APERTURA
EN EL POLlGONO URBISUR

AVDA. DEL DESCUBRIMIENTO, 5

CHICLANA
Tfno:9S6400 842 Fax:956530228

OFERTAESPECIALAPERTURA

SIN cn"A PREVIA
CAMBIO DEACEITE+FILTRQDEACEITE

+ REVISIONDEFRENOS+NIVELES

40€
SUPLEMENTODE 20 € PARA 4X4 y FURGONETAS

lw¡es a viernes; y a las 8,45 los sába-
do. Los domingos no hay este servi-
cio. En la línea Medina Sidonia-Je-
rez los autobuses salen a las 8,15,
1O,30y 13,45 de lunes a viemes. Sá-
bados y domingos no hay servicios.

A la inversa la línea Cádiz-San
Fernando-ChicIana-Medina los au-
tobuses parten de la capital a las
11,00, 13,00, 17,OOy19,00horasde
lunes a viernes; a las 12,30 y 18.30
los sábados; y a las 9,30, 15,30 Y
18,00 horas los domingos. Los au-
tobuses de la línea Cádiz-Pueno
Real-ChicIana-Medina de Junes a
sábado tienen su saliJa a las 11,15 y
17,15. Desde Jerez a Medina de lu-
nes a vi'crnes salen de la primera es.
tación los autobuses a las 9,00,
11,30 Y15,00 horas.
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~EN~AL:E :RROYO(CE~R~MOL;NOS;';
DOSPARCELASDE650 METROS,

CONPROYECTOYLICENCIAURBANA,
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VEJER LA30RAL

Sindicatos
denuncian
el éxodo
de policías
- .~ -----
¡.M.R-- ----.-.

. VEIER.La junta de personal dei
ayuntamiento de Vejer y la sec-
ción sindical de Comisiones
Obreras (CCOO) han denuncia-
do al equipo de gobierno vejerie-
go el éxodo de policías 10caJes
que se están marchando a otras
ciudades. Según apuntan, en
tres años la plantilla se ha mer-
mado en 10 policías, ya que en-
tre eilos hay 5 agentes que han
pasado a una segunda actividad,
quedando la plantilla muy mer-
mada. Dicho sindicato ve "muy
difícil cubrir los servicios que de-
manda la sociedad vejeriega,
siendo el principaJ motivo de es-
te éxodo los bajos sueldos que
esta Policía Local perciben en
comparación con otros munici-
pios limítrofes, existiendo una
diferencia con algunos de ellos
de 600 o 700 euros, así como las
condiciones laboraJes".

Asimismo desde hace bastan-

te tiempo la junta de persona! y
la sección sindical vienen trasla-
dando esta demanda a! equipo
de gobierno "sin que se haya he-
cho nada para evitar este gran
problema".

EDUCACiÓN

ID critica que la
guardería del
Sidón no esté
funcionando

A-I.C.

. MEOINA.A pesar de que el Ayun-

tamiento de Medina 5idonia y
la Consejería de Asuntos Socia-
les de la Junta de Andalucía fi-
nalizaron hace varios meses la
construcción de una guardería
municipal o ludoteca que se
ubica en un edificio aLexo al

anriguo instituto Sidón, estdS
instalaciones están cerradas y
todavía el gobierno municipal
socia1ísta no ha anunciado
cuando se va a proceder a su
apertura.

Izquierda Ur,ida ha destaci'do
que se trara de un equipamiemo
muy necesario y demandado
por la población y muy especial-
mente las mUleres Yque exigirá
la apertura G' estas instalacio.
nes actualmente lerradas.IU ha

cciticadú q..:e "en la actualidad
no existe actualmente ninguna
plaza de este tipo y la cIUdad es-
tán sJCndo daramente discrimi-

nadas en cuanto il este tipo de
insraJaciones respecto a otras
poblaciones"

RIO BARBATE

Vecinos de
El Soto
creen un

"disparate"
el deslinde
Según la presidenta de El

Chaparral, afecta a pocas

viviendas pero a unos 200

propietarios de terrenos

¡oS~ MARIARUIZ- ---------.-.VEIER La llamada a la calma del
alcalde de Vejer, Antonio Jesús
Verdú, contrasta con la intran-
qui1ídad que han mostrado al.
glmos colectivos vecinales de
los términos municipales de Ve-
jer y Barbate, tras conocer la
pretensión de deslinde propues-
ta por el Minister.o de Medio
An1biente a través de la Demar-
cación de Costas en Andalucía -

Atlántico que tiene expuesto a
información pública un anuncio
de incoación de expediente so-
bre el des1índe del tramo de cos-
ta de la marisma del río Barbate

que puede llegar hasta los 200
metros a cada lado del caudal
hídrico.

En este sentido, la presidenta
de la Asociación de Vecinos El

Chaparra! de la pedanía de El
Soto, Rosa Bonigno, expresaba
ayer que "esto es un disparate,
primero por los 200 metros, y
luego la categoría que le dan a la
porqueria esta de un chorro, que
ni siquiera Ueva una gota en ve.
rano, tiene que llover mucho, y
eso no es inundable, nunca, a lo
mejor en el tramo final, yo llevo
aquí bastantes año y lo he visto
lleno cuando se inundó la lagu-
nade la Janda".

Este colectivo, a través del ase-
soramiento de un abogado han
presentado las pertinentes aJe-
gaciones contra este des1índo,
que afecw a escasas viviendas,
pero que si perjudica a más de
200 propietarios de terrenos,
muchos de ellos de cultivo. se-
gún apunto Bonigno.

Dicho anuncio se basa en el
R.ealDecreto 1471/1989, de 1 de
diciembre, que aprobaba el Re-
glamento GeneraJ para Desarro-
llo y Ejecución de la Ley
22/1988. de 28 dejuJio, de Cos-
ras y afecta a los vecinos de La
Barca de Vejer, El Soto. Manza
nete, La Angostura, La Oliva y El
Caíjlllo, entre otros.

Los titulares de las fíncas co-
lindantes incluidas en ei deslin-

de, cuya relación puede ser con-
sultada en la l.1emarc2c;on de
C:osras j en an,l)os ayt:n," Tdcn-
tos, podrán estor presentes en
los actos de apeo que se celebra-
rán los días 21, 22 Y 23 de no-
viembre, a parti r de las diez me-
dia y media de k¡ mañana en la
reunión que se ma;,tendrá en la
Casa de Culturo de Barbare.


